

**ALLOCUTION DE MONSIEUR PIERRE MAUROY A
L'OCCASION DE LA REMISE D'UN MINI CAR OFFERT
PAR L'ASSOCIATION SOLEIL D'ENFANCE A
LA POUPONNIERE MUNICIPALE DE LILLE**

Vendredi 12 mars 1993

Madame Jacqueline Cartier,

Présidente de l'association soleil d'enfance,

Monsieur Jean Cortier

PDG des fourrures Kretzchmar,

Monsieur Jean Pierre Cortier,

Madame Nadine Cortier,

Monsieur André colin

Adjoint au Maire délégué aux personnes handicapées

Madame Christine Boubet,

Directrice générale des affaires sociales

Madame Bar

Directrice de la Pouponnière;

Mesdames,

Messieurs,

Chers amis,

La République égalité, fraternité

Dans une société comme la nôtre, c'est à dire, fondée sur le principe de l'égalité entre les hommes, l'objectif est simple :

faire respecter l'égalité devant la ~~lois~~, lutter contre les injustices sociales, et donner à tous la même chance ~~de~~ d'y trouver sa place ~~sous la~~

Struct

Nous sommes tous conscients que les personnes handicapées rencontrent plus de difficultés à vivre dans un environnement qui leur est souvent peu favorable.

Je pense que c'est d'abord à cela que fait référence le mot handicap.

C'est une inégalité qu'il nous faut donc corriger.

cas

Dans ce cas précis, il s'agit avant tout d'une question de moyens car lorsque l'on donne à une personne paralysée les moyens de se déplacer facilement grâce à des équipements adaptés : le handicap est sensiblement atténué, voire éliminé.

les œuvres simples de la bêté philosophie
de la bêté Cartier
3
équipements
pour les enfants
handicapés

J'ai parlé d'abord d'humanisme pour en venir à la nécessité de prévoir des équipements adaptés pour les personnes handicapées.

Je suis persuadé que cet ~~avis~~ ^{avis de son} correspond à la philosophie de l'association Soleil d'enfance.

➤ Cette philosophie, Madame Jacqueline Cartier, se traduit par des aides financières destinées à des équipes médicales spécialisées.

➤ Votre association favorise également l'équipement de nombreux centre de réadaptation.

Et vous avez encore décidé d'offrir une centaine de minibus pour permettre aux enfants handicapés de participer à des activités extérieures.

L'un de ces minibus est destiné à de jeunes Lillois et c'est pourquoi vous êtes venue aujourd'hui le remettre à la Pouponnière municipale de Lille.

Il s'agit d'un geste généreux : grâce à ce minibus, les 55 enfants handicapés de cette structure d'accueil vont pouvoir sortir du cadre habituel pour vivre aussi à l'extérieur.

Pour ces enfants nous avons deux priorités.

La première est de les voir s'épanouir grâce à la multiplication d'activités d'éveil, telles que des sorties.

Le minibus est donc un outil très précieux : il va nous permettre d'accomplir encore plus efficacement notre première priorités.

Notre deuxième objectif est de permettre à ces enfants de s'intégrer dans une école traditionnelle.

C'est pour cette raison que la pouponnière travaille en étroite collaboration avec les écoles municipales, et emmène régulièrement les plus grands enfants dans les écoles pour les préparer à la vie scolaire.

Cette fois encore, le minibus jouera pleinement son rôle et favorisera les déplacements vers les écoles.

Chère Madame Cartier, vous comprenez donc pourquoi, je remercie chaleureusement votre association.

Chacun le sait, à travers vous je remercie le monde du spectacle, de la communication et du sport.

Je salue surtout cette solidarité qui unit des personnalités célèbres et des enfants particulièrement défavorisés par la vie.

L'enfance malheureuse est certainement l'injustice la plus insoutenable. Il nous appartient à tous d'agir ~~contre ce scandale~~.

Et en disant cela je n'oublie pas d'encourager toutes les associations qui, par leur don, ou par l'activité de leurs bénévoles, viennent renforcer nos moyens et nos efforts.

Je n'oublie pas non plus de remercier les initiatives privées, et je me tourne vers vous, Monsieur Cortier, car si l'association Soleil d'Enfance a décidé de privilégier les jeunes Lillois, c'est à vous que nous le devons.

Vous êtes en effet l'un des plus fidèles bienfaiteurs de cette association, et le choix de Lille est un hommage rendu à la générosité du directeur des magasins Kretzchmar.

Voilà, comment avec le monde du commerce, le monde du spectacle, nous parvenons à donner de nouveaux moyens d'expression à des enfants malheureux.

Le minibus offert à la pouponnière municipale de Lille est le produit de nos efforts conjugués.

Il est le symbole de cet espoir dans une vie meilleure que nous partageons, et j'espère qu'il conduira ces enfants vers des destinées plus heureuses.

UN MINI CAR POUR LA POUPOUNNIÈRE MUNICIPALE

Il est offert par l'association « Soleil d'Enfance »



« Notre but est de sortir les enfants handicapés des centres et de leur offrir une ouverture sur le monde ». Pour confirmer ses propos, Mme Jacqueline Cartier, présidente de l'association « Soleil d'enfance », remettait récemment, le 132^e mini-car en France à la pouponnière municipale de Lille, en présence de Pierre Mauroy.

Il remercia les parrains de cette opération : R.T.L. (représentée par MM Veran et Cooghe) qui a ouvert son antenne pour une vente de disques d'or aux enchères, et M. Jean

Cortier (au nom des Fourreurs de la rue des Tanneurs) qui de son côté participe à l'achat des disques d'Or depuis 1985 et continuera à le faire encore très longtemps « afin de faire oublier les duretés de la vie ».

Le sénateur maire de Lille félicita l'action simultanée de Mme Cartier, de R.T.L. et de Jean Cortier qui aident à lutter concrètement contre les injustices naturelles et permettra à Mme Bar, directrice de la Pouponnière de faire sortir 55 enfants de leur cadre habituel (photo Hubert Van Maele)

UDN 15 mars 93.

Offert par le Variety-Club international
Un mini-car pour la Pouponnière de Lille



La remise des clefs du véhicule qui servira aux enfants de la Pouponnière de Lille.

(Ph. "La Voix")

La présidente de « Soleil d'enfance », section française du Variety-Club international, M^{me} Jacqueline Cartier, remettait, vendredi matin, un mini-car à la Pouponnière municipale de Lille, 86, rue des Meuniers. C'est en présence de M. Pierre Mauroy, sénateur-maire de Lille, que ce véhicule a été présenté et offert à la Pouponnière, dont la directrice est M^{me} Bar.

M^{me} Cartier devait souligner que ce « J5 Peugeot » était le

132^e car donné en France à ce genre d'établissement, grâce aux actions de RTL, représenté par MM. Veran et Cooghe, et celle, pour Lille, de M. Jean Cortier qui achète aux enchères les disques d'or d'artistes au profit de « Soleil d'enfance ».

M. Cortier, au nom des fourreurs de la rue des Tanneurs, se plut à rappeler qu'il avait acheté son premier disque d'or en 1985 et qu'il continua ensuite sa participation généreuse pour les enfants handi-

capés. Il remercia aussi M. Mauroy de sa présence. Le maire de Lille devait déclarer ensuite : « Nous luttons avec vous pour les injustices naturelles qui frappent les enfants. Il ne suffit pas d'avoir de la compassion, il faut les aider. L'enfance malheureuse est une injustice insoutenable. Elle nous amène à agir comme ce que vous faites, M^{me} Cartier et M. Cortier. Ce mini-car est un symbole d'espoir, de solidarité et d'une vie meilleure pour les enfants. »